

令和4年4月11日

生徒会執行部

第3号

# ツッキリ

春休みが明け新たな学年での新しい一年が始まりますね。

中学校を卒業し月形高校に入学し新しい高校生活に期待や不安を抱いている新一年生も  
いると思います。そんな新一年生がたは初めて目にする生徒会通信だと思います。

面白いことは書いていませんがぜひ読んでいてください。

## 新学期

春休みに入り担任の先生や生徒、学年様々なことが入れ替わります。なれない教室  
なれない新しい生徒、校内の環境が最も大きく変化する時期です。

生徒一人一人がそれぞれの悩みを持ちながら登校していると思います。高校の三年は中学の時の三年よりはるかに短いと感じます。ですがそんな大きな変化に負け  
ず学校に来て一日一日を大切に生きてください。

## 新一年生へ

みんなの顔を見る前に書いているのでどんな新一年生が入学してくるのかとても心待ちにして  
います。

僕たち生徒会は様々な行事の計画や実行を行っています。

全校生徒が他学年との交流を通してお互いに成長し、絆も深まるようなそんな行事になるよう  
に日々励んでいます。

生徒会をよろしくお願いします。

# ！！生徒会活動中です！！

- ・学校祭計画
- ・社行会の内容についての話し合い
- ・生徒総会日程計画

## 編集後記

春休みが明けますが、なかなか気温が上がらず、まだまだ厚着が必要のようです。コロナの感染拡大もいまだ落ち着かず体調不良に敏感な年でもあります。だからこそマスクの着用や手洗いうがいをしっかり行い健康な日々を送りましょう。